
 
 

Herrn Bürgermeister                                                                                                  Sylvia Hein 

Jürgen Seitz                                                                                                 Fraktionsvorsitzende  

und die Damen und Herren                                                                                     Lerchenrain 1 

des Gemeinderates                                                                                      63796 Kahl am Main 
 

E-Mail: sylvia.hein@gruene-aschaffenburg.de oder  

www.Gruene-Kahl.de 

facebook: Grüne Kahl Am Main 

Kahl am Main, den 31. Juli 2020 

 

 

Friedhofstraße, Teilstrecke Umwidmung zur Radstraße 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz, 

verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 

 

 

wir stellen folgenden Antrag zur Bau- und Umweltausschusssitzung am 22. Sept. 2020: 

 

 

Der Bau- und Umweltausschuss Kahl beschließt die Friedhofstraße von der Einmündung 

Hauptstraße bis zum Antoniuskreisel als RADSTRASSE umzuwidmen. Gleiches gilt für die 

Torgasse von der Einmündung Hauptstraße auf dem Teilstück das als Einbahnstraße 

ausgewiesen ist. 

 

Begründung: 

Immer wieder werden wir angesprochen, dass die Friedhofstraße und Torgasse für 

Radfahrer*innen in beiden Richtungen geöffnet werden solle. Eine Radstraße bietet diese 

Möglichkeit mit dem Vorrang der Radler*innen. Argumente hinsichtlich der Gefahren durch 

einfahrende PKWs aus der Zechenstraße fallen damit weg. 

 

Unter dem nachstehenden Link werden Informationen gegeben: 

• So haben die Fahrradfahrer Vorfahrt vor dem PKW-Verkehr 

• Durch ein Zusatzschild, bleibt weiter die Möglichkeit, dass auch 

PKW/Krafträder auf der Radstraße fahren dürfen 

• Friedhofstraße und Torgasse sollten für PKWs weiterhin Einbahnstraße bleiben 

• Markierungen auf der Straße (wie unter dem Link zu sehen), zeigen immer 

wieder auf, dass es sich bei der Straße um eine Radstraße handelt. 
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https://www.fahrradmagazin.net/ratgeber/fahrradstrassen-wie-funktionieren-diese-

eigentlich/ 

 

 

Wir bitten um Zustimmung unseres Antrages. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Sylvia Hein, Fraktionsvorsitzende 

Bündnis 90 / DIE GÜNEN 

Ortsverband Kahl am Main 
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